



In österlichem Schmuck

Im Frühjahr 2007 wurde am Kreisverkehr an der Buchheimer Straße in Gottenheim der Sandsteinbogen aufgebaut. Die Gottenheimer Landfrauen übernahmen die Bepflanzung des Kreisels. Seither pflegen, bepflanzen und schmücken die Landfrauen den Kreisverkehr regelmäßig und jahreszeitlich angepasst. Damit wurde der Kreisverkehr, der seit der Eröffnung der B-31-West die Eingangspforte von Gottenheim im Osten ist, zur schmucken Visitenkarte der Tuniberggemeinde. In der vorösterlichen Zeit wurde der Kreisverkehr dieses Jahr besonders ansprechend gestaltet und strahlt nun im österlichen Schmuck. Das Leitungsteam der Landfrauen, das vergangene Woche auf der Mitgliederversammlung bestätigt wurde, freut sich mit den Gottenheimern und Gästen über die gelungene Gestaltung. Der Kreisel wird von den Landfrauen regelmäßig gepflegt und auch im Sommer und im Herbst dürfen sich die Gottenheimer auf einen ebenfalls reich bepflanzen und gestalteten Kreisel freuen. ma/Foto: ma